



El diseño del área social fue elaborado con una doble intención: por un lado, orienta la zona social del primer nivel, de tal manera que mire no solo al parque que está frente a la casa sino también al malecón y la playa. Por otro lado, rompe con la continuidad de los muros ortogonales de las casas cercanas, generando una fuga particular desde la calle que desemboca en el parque.

Con la intención de reforzar la relación del usuario con la naturaleza se utilizaron materiales con acabado intencionalmente rústico, tales como el concreto cara vista, revestimientos de piedra de Talamolle en formato rectangular y formato cuadrado, y elementos de madera. El interior de la casa cuenta con vegetación en ambientes como el patio central, el patio que ilumina el dormitorio principal, o las vigas/jardineras de la terraza.